

Viva Jesús y su Teresa

Mi querido Félix: creía que a estas horas os hubiese visto y ejercitado a esas valientes teresianas, mas me ha sido imposible. Diles que tengan paciencia y no desmayen. Iré yo y lo haré más adelante, por esta año estoy libre de clases y puedo disponer de todo tiempo.

Además deseo hablarte de la Dolores. Se le va acortando la vista, y según dicen los médicos hay peligro quede ciega. Como esta enfermedad ya la tenía antes de ingresar en la Compañía lo siente mucho más. En fin hablaremos, pues si se ha de quedar ciega nada podrá hacer por una congregación naciente que todo lo necesita. Son ya 20. Ocho han sacado ya el título elemental y dos el superior, y se preparan todas las demás para obtener el título. Marcha bien a Dios gracias, y hoy salen a poner una residencia en un pueblo dos de ellas¹.

Entrega (o manda donde sea) la adjunta. No sabemos su paradero y urge. Mucho repito deseo verte. Ojalá sea pronto, pues hay cosas que tratar ad M.D.G. Mis recuerdos a tus tíos, M. Pedro, teresianas que perseveren en la oración de parte de M. Altés y de tu affmo. C. y a. que mucho te estima en Jesús y su Teresa.

Enrique de O.

Tortosa 30/9/78

T 55 1/12/63

Viva Jesús y su Teresa

Mi querido Félix: creía que a estas horas os hubiese visto y ejercitado a esas valientes teresianas, mas me ha sido imposible. Diles que tengan paciencia y no desmayen. Iré yo y lo haré más adelante, por esta año estoy libre de clases y puedo disponer de todo tiempo.

Además deseo hablarte de la Dolores. Se le va acortando la vista, y según dicen los médicos hay peligro quede ciega. Como esta enfermedad ya la tenía antes de ingresar en la Compañía lo siente mucho más. En fin hablaremos, pues si se ha de quedar ciega nada podrá hacer por una congregación naciente que todo lo necesita. Son ya 20. Ocho han sacado ya el título elemental, y dos el superior, y se preparan todas las demás para obtener el título. Marcha bien a Dios gracias, y hoy salen a poner una residencia en un pueblo dos de ellas.

Entrega (o manda donde sea) la adjunta. No sabemos su paradero y urge. Mucho repito deseo verte. Ojalá sea pronto, pues hay cosas que tratar ad M.D.G. Mis recuerdos a tus tíos, M. Pedro, teresianas que perseveren en la oración de parte de M. Altés y de tu affmo. C. y a. que mucho te estima en Jesús y su Teresa.

Enrique de O.
Tortosa 30/9/78.

¹ Las Hnas. Dolores Llorach y Teresa Guillamón, fundadoras de la primera escuela de la Compañía en Vilallonga.